

祝修了 おめでとうございます

りす組とぱんだ組のみなさん、それぞれ年少組、年中組の修了、おめでとうございます。4月入園した当初は、泣きながら登園したり、自分の思いが伝えられなくて不安になったり・・・という日が多くありました。しかし、いろいろな経験を積み重ねる中で、どの子どもも著しい成長を遂げました。幼稚園が安心できる場となり、友達のことが大好きになりました。仲間意識が芽生え、友達の登園を心から喜んだり、友達と一緒に歓声をあげて遊んだり、友達のことを応援したり、がまんしたり・・・いろいろな姿が見られるようになりました。ぱんだ組の子ども達は、自信をもって活動できる子が増え、またりす組の子ども達も、言葉が増え、思いを伝えられる子が増えたなと思います。来年度の成長もとても楽しみです。

保護者の皆様、一年間大変お世話になりました。力不足で至らない点多々あったと思いますが、いつも温かいまなざしで子ども達や私達職員を応援して下さったこと、快く園運営にご理解ご協力くださったこと、深く感謝申し上げます。PTA 役員の皆様にも大変お世話になりました。特に夏祭り親子お楽しみ会は、皆様のおかげで思い出に残る楽しい行事となりました。ありがとうございました。

来年度は、本日現在年少組7名、年中組18名、年長組14名 計39名のスタートになりそうです。引き続き来年度もよろしくお願ひいたします。

★笑顔いっぱい、友達大好きな子ども達に成長★

【年少組】

1 友達が大好きな子ども達

毎朝友達が来ると、「おはよう」と迎えに行く子ども達。「〇〇ちゃん。来てくれてありがとう」という声も。「〇〇ちゃん、一緒に遊ぼう」「一緒にすわろう」等自分から声をかけて、すわる子ども達も増えています。給食もいろいろなメンバーと座って食べています。



2 異年齢の中でも好きな遊びを夢中で遊ぶ子ども達

日常的に異年齢で遊べるようになった今年度。りす組の子ども達は、りす組だけでなく、ぱんだ組やらいおん組の子ども達の遊びに興味津々。すぐに「入れて」「〇〇ちゃんもやってみよう」と言いながらぐいぐい遊びに入っていきます。スポンジのように吸収力のある子ども達の成長曲線ぐ〜んとアップ♪

3 自分のことは自分で、そして読み聞かせを夢中で聞く子ども達

登園時・降園時のすることが分かり、自分で支度をする子ども達。ソフト積み木の片付けも形を見ながら自分達で、またジャンパーのチャックも自分でできます!! 読み聞かせの時間もとても楽しみにしていて、夢中で聞いています。

【年中組】

1 どの子どもも分け隔てなく、優しく受け入れられる子ども達

1学期からいろんな子ども達が世界各国から集い、そしてさよならをしていきましたが、その中で子ども達がいろんな子どもと触れ合い、豊かに成長をしてきました。友達の頑張っていることを「すごいね」と認められる素直さも素敵です!!



2 集中力・持続力が伸びた子ども達

お店屋さんごっこやプレゼント作りに向けて夢中で準備をする子ども達の集中力・持続力はすごいです。「らいおん組さんやりす組さんに喜んでもらいたい」という相手意識・目的意識が明確な中で、協働の学びができています。

3 縄跳びやうんてい、こま回しに励む子ども達

ほとんどの子どもが縄跳びやうんてい、こま回しに初挑戦してでしたが、続けて練習する中で、本当に見違える程どんどん上手になってきました。保育者や友達の応援の力もありますが、自分で自分の成長が見え、「自分ってすごい!」と思えたことが、次への意欲につながったと思います。続けて頑張れる子ども達はすごいです。

在園児から卒園児に「ありがとう」プレゼント

在園児のぱんだ組とりす組の子ども達が協力してお世話になったらいおん組のペアのお兄さんお姉さんに卒園お祝いにプレゼントを作りました。ネックレスです。ぱんだ組の子ども達がストローと色画用紙で首飾りを作り、りす組の子ども達が好きな動物の顔を描きました。(動物の折り紙はぱんだ組) 子ども達は、ペアのらいおん組のお兄さんお姉さんにどんな動物が好きかインタビューをして、作りました。



らいおん組の子ども達は、ずっと一緒に活動してきたぱんだ組やりす組の子ども達からプレゼントをもらい、大喜びでした。このつながりを大切にそれぞれの小学校でいろいろな友達や上級生と触れ合い、楽しい学校生活を送ってほしいと願っています!

らいおん組 13 名が旅立つ!!

3月22日(金) 好天に恵まれ、らいおん組13名の子ども達が晴れやかに幼稚園を旅立っていきました。13名のうち6名が緑丘小学校に、7名がそれぞれ地元の小学校に入学します。

ぱんだ組は卒園式に出席し、お祝いの言葉や「1年生おめでとう」(替え歌)の歌を送りました。厳粛な式の中、一緒に過ごしてきたらいおん組さんを送るため、一生懸命頑張りました。りす組さんと外でもお見送りしました。



らいおん組さん、卒園おめでとう♡ついにバトンは、らいおん組からぱんだ組の子ども達へ引き渡されました。頼みますよ。